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QUELQUES REFLEXIONS POUR PREPARER LA 
 REUNION DU COLLEGE DES ENSEIGNANTS DU 16 FEVRIER 

 
O. THUAL, version 2 préliminaire du 01/02/2006 

 
La prochaine réunion du Collège Des Enseignants titulaires (CDE) aura lieu :  

Le jeudi 16 février de 14h à 16h en salle Castex 
1. Approbation du précédent compte-rendu 
2. Sélection de points d’ordre du jour par les participants à la réunion  

 
Liste de points d’ordre du jour potentiels  
 
L’ordre du jour est à l’initiative des participants par plusieurs voies : Contribution au forum 
du site « Vie Interne DHMF »,  envoi d’un e-mail à mon adresse , prise de 
parole le jour de la réunion, … Voici cependant quelques propositions  
 
Q0201 : Chantiers pédagogiques pour la troisième année et décision budgétaire 

Une réforme de la troisième année semble nécessaire [EPI-DHMF 1022 (2005)]. 
Avant de la mener, le Département doit décider la répartition en grandes masses du 
budget 2006.  Un sondage/référendum sous forme de questionnaire pourrait 
permettre de prendre la décision.  

 
Q0202 : Achats proposés sur le forum du site « Vie Interne DHMF »  

La fréquence des réunions du CDE ne permet pas de discuter toutes les propositions 
d’achats affichées sur le forum. Lorsque je prends la décision de lancer un tel achat, 
je veille à l’indiquer sur le forum en face de l’article correspondant. Certaines 
propositions en suspens pourront néanmoins être discutée lors de la réunion.  

 
Q0203 : Nombre de places pour le prochain recrutement.  

J’ai dû décider, dans l’urgence la répartition suivante de recrutement : 18 MP, 18 
PSI, 18 PC, 5 CPP, 4 Licences, 1 DUT, 1 ATS en 1Hy, 2 Master max en 2Hy.  La 
réouverture des admissions sur titre en 2Hy répond à une demande de plusieurs 
collègues du Département de Mécanique de l’UPS (y compris son Directeur).  Des 
orientations pour la prochaine décision pourront être discutées.  

 
Q0204 : Masters de Recherche portés par le Département.  

Les dossiers des nouvelles habilitations de Master de Recherche sont à déposer pour 
septembre prochain pour une ouverture en septembre 2007. Il s’agit de réfléchir à la 
politique du Département en la matière. Je souhaite nommer les enseignants qui 
représenteront le Département dans le montage du ou des projets et dans les équipes 
pédagogiques qui se seront constituées.   

 
Q0205 : Projet(s) de grand établissement.  

Même si la situation est toujours confuse, nous pourrons croiser nos informations sur 
ce dossier et continuer notre réflexion sur ces questions.  
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Q0206 : Recrutements.  
Le profil recherche du prochain poste de MdC et sa parution au JO seront, je 
l’espère, connus le jour de la réunion. Il s’agit de valider ce profil (comme le 
Département s’y est engagé) et de vérifier que la position du Département dans le 
processus de recrutement est conforme à ce qui s’est pratiqué jusqu’ici (en harmonie 
avec le Laboratoire).  

 
Q0207 : Programmation des enseignements « Humanités, Sciences Economiques et 
Sociales (HSES).  

Lors d’une récente réunion [EPI-DHMF 1110 (2005)], une certaine nombre de 
projets ont été envisagé pour accroître de manière significative les enseignements de 
HSES du Département. Depuis, la Direction de l’ENSEEIHT a lancé un chantier 
visant à mutualiser, dès la rentrée 2006, ce type d’enseignements entre les 
Départements. Lors de la réunion du 16 février, une compte-rendu d’une première 
réunion inter Départements sur le sujet sera sans doute disponible.  

 
Q0208 : Mise en place des cours de « Communications » pour le semestre D.  

Un certain nombre d’enseignants (titulaires, ATERs ou moniteurs) ont accepté 
d’assurer des séances « Communications » auprès des 2Hy sous forme de TP. Il 
s’agit de mettre en place ces séances et de trouver un coordinateur de cette initiative.  

 
Q0209 : Tutorat des PFE ou autres formules.  

La proposition de rémunération du tutorat des PFE a été initialement envisagée. Une 
contre-proposition visant à effectuer un tutorat sur les trois ans a commencé a être 
instruite. Une décision de la Direction de l’ENSEEIHT, régissant les attributions de 
charge, sera disponible lors de la réunion du 16 février. Il est probable que le tutorat 
hors PFE ne puisse pas être envisagé. Il s’agit de décider ce qu’il y a lieu de faire.   
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